

▼ 記者会見での脇阪寿一選手、塚本奈々美



●PROFILE
塚本奈々美 (Nanami Tsukamoto)

12月14日サンパウロ生まれ、山梨育ち
レーシングドライバー (JAF国際Bライセンス、D1-Aライセンス)
映画「新劇場版頭文字D」プロモーションアンバサダー
今季は「リアル真子」企画でGR86/BRZ、D1SL参戦
山梨県・やまなし大使
ジュニアスター女子カート部 (JKB) 部長
モデル・タレントとしても幅広くメディア出演

●HOMEPAGE <http://nana-jkb.com/>
●BLOG <http://ameblo.jp/773n/>



▼ ピットに並ぶ塚本、脇阪両選手の86



▲ 3月7日、もてぎでのチーム初練習

NetZ東京

脇阪寿一 × 塚本奈々美 GR86/BRZ参戦!



▲ 15以上の媒体が集り、様々なメディアで報道された

▲ 大好評だった2015年バージョンのラッピングも今回が最後のメディア登場となった



▲ 芸文社の栗澤さん、イーラアップの渡邊さんと新ラッピングの構想を練る塚本



◀ 開幕戦に向けて着々と新しいラッピング作業が進んでいます

“リアル真子, シーズン2 「強い真子」で魅せたい!

「これからは脇阪寿一の第2章、86レース参戦を通してモータースポーツ、クルマの楽しさを伝えたい」との表明があった。クラブマックラス参戦の私としても、これまでモータースポーツの一般層への普及活動に力を入れてきた中で、これ以上ない心強い先輩と一緒に普及活動をもっと大きく展開出来ることに喜びを感じ、同時に脇阪選手の一つひとつの言葉の重さと気合いを肌で感じて、大いに身が引き締まる思いだった。

また今回、雑誌「eup」さん、カーラッピングの「イーラアップ」さんとのコラボで参戦マシンへの新しいラッピングを行うこととなり、記者会見のあとにその打ち合わせも行われた。新しいデザインの86は4月2、3日の開幕戦(もてぎ)で披露される。カラーは、「真子」のインパクトブルーをベースに、私のイメージカラーのピンクを使って「速さ」「流れ」を表現した作品となっている。

今季、私は頭文字Dトリビュート企画の「リアル真子」シーズン2として、この新しいデザインのマシンとともに「強い真子」を皆さんに観て頂きたい。3月7日にはもてぎで脇阪選手とともに初の練習走行が行われ、NetZ東京のスタッフに加え、私のマシン「NetZ東京」KB 頭文字D86」をサポート頂いているワコーズ、レカロ、プロジェクトムなど各社からプロフェッショナルも集結、これまでになく内容の濃い、充実したテストに、悪天候をもともしない手応えを感じることが出来た。

開幕まであとわずか。今季のGR86/BRZレースはプロクラス以上にクラブマックラスが厳しい戦いになるのではないかと予想もあり、簡単な戦いではないが、応援頂いている皆さんのご期待に応えるべく精一杯戦ってまいります。

去る2月22日、NetZ東京レーシングの体制発表会@NetZ東京HUBPORT若林)が行われ、15以上の媒体取材が入る中、スーパーGT500クラスを引退した脇阪寿一選手、今季で4年目となる塚本奈々美のGR86/BRZレース2016参戦が発表された。プロクラスに参戦する脇阪選手からは、



イーラアップの手による86新ラッピング
4月の開幕戦でお披露目! <http://www.eelup.co.jp/>